



and 7464

*Menú, Autógrafo. Lunes, 19-III-1988
p. 27*

Mañana estreno de obra

“Por la razón o la fuerza”

Mañana a las 21,30 horas será el estreno de la obra teatral del joven autor nacional Jaime Miranda “Por la razón o la fuerza”, que es dirigida por Luis Imerio Guardia.

La nueva obra de la temporada 1988 del Teatro “El Añila”, ha significado cuatro meses de intensos ensayos por parte de los actores Sonia León, Carlos Véliz y Roberto Sepúlveda.

Luis Imerio Guardia, señala que la puesta en escena de la mencionada obra es un estreno a nivel nacional: “Refleja la época actual del teatro chileno, contingente y testimonial”.

Jaime Miranda, es el autor además de “Regreso sin

causa”, que logró varios premios en Chile.

Guardia, resume la obra como la de un montaje realista, crítico y costumbrista de una realidad cotidiana: “Es una obra especialmente dirigida a nuestro público inconformista, que desea ver sobre el escenario sus propias obsesiones cotidianas pero acomodados a la rutina de su realidad. Es una obra que estimula a reflexionar sobre otra dimensión de Chile”.

“Por la razón o la fuerza” se presentará posteriormente para todo público en la Sala Circular de calle 14 de Febrero 2632, entre Prat y Sucre el viernes y sábado a las 21,00 horas.



Luis Imerio Guardia,
Director del teatro “El
Añila”.

Mañana estreno de obra "Por la razón o la fuerza" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mañana estreno de obra "Por la razón o la fuerza" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile